
放宽股指期货交易，放开股指期货

大家好,今天小编来为大家解答以下的问题，关于放宽股指期货交易，放开股指期
货这个很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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股指期货第四次“松绑”，你觉得这对A股意味着什么呢？

股指期货的松绑，会加大A股的波动，起到助涨助跌的作用，对股民而言就是利空
，对机构其实是利好，大资金进入股市如果没有风险对冲工具，很多资金是不愿意
进来的，但是如果在低位松绑，反而是利好，当下场内堆积了大量的获利筹码，放
开股指期货，大盘就连续跌了两天，说明很多机构在一季度获利后兑现需求比较强
烈，造成盘面波动较大。

不过四月份年报披露即将结束，预计资金会开始调仓换股，震荡了将近一个月的大
盘，需要做出方向，从中长期角度看待股指期货的问题，其实是非常不利股民的，
A股市场只能做多，大部分股民的资金不足50万，涉及不到融券和股指期货，导致
风险来临没有对冲工具，就会加大亏损，如果放开股指期货，却仍然是当下这种交
易机制，无非就是让机构更方便进出，股民更易于被套牢成韭菜。而机构都是跟政
策走，政策好股指期货助涨，政策对股市传递利空，机构完全可以利用股指期货做
空，反而就会让大部分股民被市场剧烈波动套牢或者洗出去，加大了交易的难度。

总之，股指期货的松绑，对A股意味着大资金可以降低风险了，会吸引中长期资金
入市，但也意味着股民炒股的风险增加了，市场波动更剧烈，风险会更高了。

感谢点赞并关注，欢迎评论和转发，每日分享更多观点

股指期货开放，六连跌是巧合吗？

在中国股票市场的下跌与股指期货是存在一定的关系的。

世界很多金融市场上都有股指期货，但是独独在中国，股指期货给股票市场会造成
比较大的伤害，为什么会这样？

原因就在于，中国股指期货的规则与股票市场不匹配，这是一个非常大的问题。
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首先第一点股指期货对于散户是有歧视性的，开户需要50万的资金，这已经把相
当一部分散户挡在外面，第二点，股指期货的合约设置得过大，就是的即使有资格
参与股指期货交易的散户也会面临风险过大的危害。都说股指期货是为了给股票交
易对冲风险，那么仅仅是机构有风险？难道散户投资者就不需要对冲风险的工具了
？这是一种非常明显的歧视性政策，使得机构投资者在对散户的交易中具有的优势
进一步扩大。

第2点股票交易是t+1，但是股指期货的交易规则是t+0，这是搞哪样？中国的股票
市场是一个信息不对称非常厉害的市场。机构投资者本身就对散户而言具有信息优
势，当市场发生不利情况的时候，机构投资者随时都可以在股指期货上放空，散户
却只能在第2天卖出他们的股票。这就是所谓的机构先逃！这种交易规则上的差别
如果还不是歧视？那我真不知道什么还是歧视！

目前融资融券，股指期货和50ETF期权，全部对散户具有门槛限制，而且他们的交
易规则跟A股市场目前的交易规则严重不匹配，这使得机构的投资者利用这些金融
工具完全可以构建出很多无风险套利的模型，利用t+1这一点时间差就能对无法利
用这些金融工具的交易者欲取欲求。无论股票市场是上涨还是下跌，机构投资者都
具有盈利的工具，那么作为亏损的对手方的散户，只要来开户的数量足够多就可以
了。

股指期货再次放宽，对市场有什么影响？

对机构是利好，对股民长期是利空，股民应该也要有对冲风险的工具，否则永远改
变不了韭菜的命运。A股市场就是缺少了给股民对冲风险的工具，很多人一听说放
开T+0就开始反对，就拿期货或者历史来谈风险，认为放开T+0股民会亏损更严重
，就没有考虑过现在的股市九成股民亏损的T+1和涨停板制度是机构收割股民的利
器，要让A股市场走向健康和稳定，放开T+0是一大选择，如果仍然是T+1制度，A
股市场不太可能出现十年牛市，永远都是疯牛两年慢熊几年的过程。

那股指期货再次放宽，市场影响多少？

2015年的熊市历历在目，千股跌停，杠杆资金爆仓，股指期货的功劳不小，如今
再放开股指期货，虽然是逐渐松绑，但是对市场也有一定的影响，所谓一朝被蛇咬
，十年怕井绳，大多数的老股民对前期的熊市还心有余悸，此时迎来第四次松绑，
很显然在一季度获利盘丰厚的时期就有助跌的作用，加上心理因素影响，股民对股
指期货的担忧情绪升温，在做空盘的压制下让股市上涨承压，会加大抛售力度。

而T+1交易制度和只能做多的方式本来就会让股市进入疯狂的牛市阶段，只能靠政
策来发布利空压制涨势，既然不想让股市走疯狂牛市，当下放开股指期货就是为了
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给股市降温，那长期来看，是吸引了大资金入市来进行风险对冲，可是股民的优势
就没有了，因为市场波动剧烈，投资者风险无疑被放大的，投资股市赚钱的难度再
次加大，被收割就成了常态。

建议，可以给股民迷你型股指来对冲风险，做过套期保值的人都知道，没有风险对
冲工具，做单一的品种要长期获利是比较难的，有迷你股指来进行股票和股指的风
险对冲，可以减少股民的亏损，也能稳定资本市场。或者选择部分股票放开T+0交
易，很多人一直对T+0心有余悸，其实T+0并不是让你做单一的方向，欧美的交易
员做股票从来都是对冲为主，单独做多和单独做空获利的机会都不大，尤其是A股
市场和美股没的比，如果也能是美股那种长牛，那就做多即可，本身A股市场就不
稳定。

所以，股指期货的放宽对市场影响是较大的，大资金有对冲才会进来，但是股民对
股市的信心也会开始崩塌。

感谢点赞并关注，欢迎评论和转发，每日分享更多观点

中金所调整股指期货交易的保证金和手续费标准，对个人的影响大吗？

【中金所全面放宽股指期货交易有关限制】12月2日讯，中金所公告称，经中国证
监会同意，自2018年12月3日结算时起，将沪深300、上证50股指期货交易保证金
标准统一调整为10%（注：此前为15%），中证500股指期货交易保证金标准统一
调整为15%；二是自2018年12月3日起，将股指期货日内过度交易行为的监管标准
调整为单个合约50手，套期保值交易开仓数量不受此限；三是自2018年12月3日起
，将股指期货平仓交易手续费标准调整为成交金额的万分之四点六（注：此前为万
分之六点九）。其实对于机构来说期指的降低手续费无疑等同于散户的降低印花税

在股市里印花税的降低大部分是和股民息息相关的，但是股指期货的交易保证金和
手续费降低无疑是对于机构重大的利好！将沪深300、上证50股指期货交易保证金
标准统一调整为10%（注：此前为15%）这无疑是给大部分的机构腾出了5%的流
动资金，这无疑就是所谓的间接增加活水！而将股指期货平仓交易手续费标准调整
为成交金额的万分之四点六（注：此前为万分之六点九），这其实就等同于散户降
低了印花税的效果！

所以从这个新规来看是对于机构，私募等的重大利好，也是从另一个层面给予机构
和私募一个重新介入股指期货交易的通道！就好比高速上开车，收费的标准和额度
降低了；又比如大家刷信用的利息和税费降低了，对于车主和商家来说是不是一个
好消息呢？？所以，综合判断：利好！！
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感谢支持，看完能不能给个点赞呢，谢谢！！

好了，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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